



Netzbacher Bote

Ausgabe September / 2010

Impressum

Herausgeber: SPD Oberneisen

Redaktion:



Steffen Lau Uwe Meckel Sören Müller André Peil

Inhalt

Seite 1:

- Jockels Kartoffelfest lockte wieder viele Besucher an
- Kinder besuchen Haus der Sinne in Wiesbaden

Seite 2:

- „Tante Edelgard“ geht in Ruhestand
- 345.000 Euro für Schulbau in Hahnstätten

Jockels Kartoffelfest lockte wieder viele Besucher an

Oberneisen - Gemeinsam mit dem Chor Laudate haben Brigitte und Joachim Jockel zum Kartoffelfest in ihren Garten zwischen Aar und Wiesenstrasse eingeladen. Insbesondere in den Mittagsstunden herrschte Hochbetrieb, um das kulinarische Angebot zu ge-

niessen: Folienkartoffeln, Kartoffelsalat, Bratkartoffeln, Kartoffelplätzchen und Kartoffelsuppe. Die zahlreichen Köstlichkeiten lockten, wie in den Vorjahren - trotz des mäßigen Wetters - viele Besucher an. Der Reinerlös wird wie im letzten Jahr dem Jugendchor

Laudate zur Verfügung gestellt.

Auf dem Kartoffelfest wurden 128 Sorten der tollen Knolle präsentiert. Sämtliche Kartoffeln waren beschildert mit Name, Anerkennungsjahr, Reife datum und soweit nachweisbar, ihrer Herkunft.

Kinder besuchen Haus der Sinne in Wiesbaden

Wiesbaden - Im Rahmen des Kindergottesdienstes, der regelmäßig am ersten Sonntag des Monats im ev. Gemeindehaus in Oberneisen stattfindet, besuchten die Kleinen gemeinsam mit ihren Eltern am letzten Sonntag das Haus der Sinne in Wiesbaden. Hier gab es viel zu entdecken, denn auf Schloss Freudenberg werden alle Sinne gefordert und ange regt. Anschliessend wurde im Park des Schlosses, in dem es auch verschiedene Spielmöglichkeiten gibt, zum Picknick eingeladen. Der nächste Kindergottesdienst findet am 10.10.2010 um 10:00 Uhr im ev. Gemeindehaus statt.



Ein Teil der Besucher beim anschließenden Picknick im Park des Schlosses Freudenberg in Wiesbaden

Gemeinsam für Netzbach - SPD

„Tante Edelgard“ geht in Ruhestand



Oberneisen - Mit einem Gottesdienst wurde die Leiterin der Kindertagesstätte Edelgard Jüngst nach 37 Jahren verabschiedet.

Vielen ist sie als „Tante Edelgard“ bekannt. Sie hat in Ihrer langjährigen Tätigkeit zusammen mit den Erzieherinnen viele Jungen und Mädchen auf das Leben vorbereitet und auch schon die Kinder ihrer ehemaligen Schützlinge in ihre Obhut genommen. Zum Gottesdienst

kamen viele Wegbegleiter, um Danke zu sagen. Die Vertreter der Ortsgemeinden aus Oberneisen und Netzbach, des Kirchenvorstandes, der Mitarbeitervertretung des Dekanats Diez, die Küsterin und viele Eltern und ehemalige Kindergartenkinder. Die Leitung der evangelischen Kindertagesstätte, die seit dem 1. September auch Ganztagsbetreuung anbietet, übernimmt Nicole Hübel aus Pohl.

345.000 Euro für Schulbau in Hahnstätten

Mainz / Aartal - Gute Nachrichten für die Verbandsgemeinde Hahnstätten. Im Rahmen des Schulbauprogramm 2010 des Landes werden, wie MdL Frank Puchtler mitteilt, für das Schulzentrum in Hahnstätten Fördermittel zur Verfügung gestellt. Das Mainzer Bildungsministerium hat eine Zuwendung in Höhe von

345.000 Euro für die Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen im Rahmen der Ganztagessschule bewilligt. Insgesamt ist eine Gesamtzuwendung in Höhe von 1.375.000 Euro vorgesehen. Mit der Förderung wird, so der Landtagsabgeordnete, die weitere Entwicklung des Schulzentrums im Aartal vom Land unterstützt.



Edelgard Jüngst übergibt symbolisch den Schlüssel für die Kindertagesstätte Gänseblümchen an die neue Leiterin Nicole Hübel.